du de Québec, comme il l'appelait, et de son exil loin de sa France bien-aimée.

Il a travaillé beaucoup, et toujours pour la gloire de Dieu et le salut des âmes. Le divin Maître l'a jugé mûr pour le ciel et l'a appelé à la récompense: ero merces tua magna nimis. Je n'en continuerai pas moins à prier pour cet excellent Père dont je conserverai toujours l'aimable souvenir,

Veuillez agréer, Révérendissime Père Abbé, les vœux de bonheur que je forme pour votre saint Ordre et pour la pauvre France, avec l'expression de mes sentiments les plus dévoués en Notre-Seigneur.

+ L.-N., Arch. de Québec.

Chronique diocésaine

— Voici quel a été, dans l'année 1904, le produit de la quête pour la Terre-Sainte, dans les diocèses du Canada:

Diocèse de	Québec	\$ 1,150.00	D	iocèse de	Chatham	\$217.65
,,	Montréal	908.21		,,	Halifax	199.25
**	Rimouski	590.00		1)	Chicoumini	182.55
,,	London	375.00		,,	Hamilton	164.00
,,	Nicolet	374.00		1,	Valleyfield	150.00
"	St-Hyacinthe	358.46		11	Peterborough	133.90
,,	Ottawa	321.00		,,	St-Boniface	117.35
,,	Trois-Rivières	282.16		,.	Charlottetown	94.37
,,	Toronto	273.34		,,	Pembroke	93.70
,,	Kingston	250.00		**	Alexaudria	72.20
,,	Antigonish	244.00			St-Albert	34.70

Il sera satisfaisant, pour le clergé et les fidèles, de voir que notre diocèse occupe le premier rang dans la liste précédente Et, pour ce qui concerne la province de Québec, nos amis de l'Est conviendront assurément que les Canadiens-Français ne sont pas indifférents pour l'Œuvre de la Terre-Sainte.

— Une gracieuse invitation nous a permis d'assister à la belle fête de mercredi, à l'Hôpital-Général. Malheureusement, à ce moment, l'imprimerie ne peut plus accepter que peu de lignes, en style de télégramme.

On célébrait les Noces d'or de la R. Mère Saint-Joseph, supérieure, et les Noces de diamant des RR. Mères Saint-Edouard, de Sainte-Marie-Jean, Saint-Michel et Saint-Hubert.